

1971 年第 9 回宜野湾市議会(定期会)^(臨時会)会議録

1. 12月5日(第 1 日) 午前 10 時 5 分開議
午後 4 時 36 分散会

2. 出席議員(28名)

1番 伊佐徳次郎	2番 島 徳吉
3番 大川正雄	4番 天久盛雄
5番 宮城正光	6番 稲田七正
7番 宮城仁政	8番 又吉正弘
9番 宮里敏行	10番 比嘉守盛
11番 安次宮盛信	12番 崎間正篤
13番 棚原惠信	14番 仲村春信
15番 山本朝保	16番 鳥島行男
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 三浦昭行	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏清次郎

3. 欠席議員(4名)

6番 稲福仁正 16番 武断行男
9番 玉那霸行昭 22番 古波藏清次郎

4. 議事説明員

市長 嵐間健一郎	助役 沢延安一
收入役 吉屋好永	総務課長 多和田真一
住民課長 知念和夫	厚生課長 伊佐友誠
税務課長 古波藏信三	農林課長 崎間政光
商工観光課長 棚原盛真	都計課長 新垣信榮
建設課長 高宮城昇	消防長 大城仁幸
固定資産課長 武島正孝	

水道部長 仲村春盛 営業課長 奥里将弘
会計課長 天久実 工務課長 金城健栄

5. 事務局出席者

事務局長 末吉健男 底務係長 照屋毅
議事係長 島袋真由 書記 仲村春夫
書記 比嘉定治

6. 議事日程(第 / 号) 1971年10月8日(水曜)

日程第 1
会議録署名議員・指名について
日程第 2
会期の決定について
日程第 3 議案第83号 宜野湾市職員の給与に関する条例の 一部を改正する条例
日程第 4 議案第84号 義務負担付きの寄附を受けること について

宜野湾市議会

日程第5 議案第85号 指定金融機関の指定について

日程第6 議案第86号 獻締記念沖縄特別国民大会
宜野湾市実行委員会設置条例について

日程第7 認定第6号 1971年度宜野湾市土地整理
整理第二地区清算金特別会計歳入歳
出決算認定について

日程第8 議案第90号 1971年度宜野湾市水道事業
会計決算認定について

日程第9 認定第7号 1971年度宜野湾市養鯛研究
センター特別会計決算認定について

日程第10 認定第5号 1971年度宜野湾市一般会計
歳入歳出決算認定について

日程第11 議案第88号 宜野湾区教育委員会職員の
給与に関する規則の一部を改正する
規則について

日程第12 議案第87号 1972年度宜野湾教育区歳
入歳出補正予算

議案

実是數回連いひありまつて、只与到第95
回省略説明會を開會を御願ひ申候。
乞う本日の會議を開會する事。
(午前10時5分)

議案

昨日の日程行なはれども之に随し休憩いた
しました。(午前10時5分)

議案

休憩いたしました。(午前10時9分)

議案

休憩中は会期日程の折り畳みをして
おられたけれど、おとぎの前は諸般の報者を
行動いたしました。午後九時アリントの件はおなじく
おられても、布羅御飯山にて諸般の報者を
いたしました。

布羅御飯

おとぎの方から説明いたしました。アリントは
おとぎの午後、おとぎでござる一義の御飯山の方で説
明書へござります。これは諸般の報者の③の
1名総括一の商在庫の撤去願いである。一
はおとぎ11月8日に行政主導の消滅御飯山経由
の別紙ア通りの因店がござります。アリントでも
おとぎの報者にござれることはござりません。
以上でござ
ります。

市長

諸般の報告を申上げたいと覺ります。
最初に前に、助役が中部布町社会に出席して
おりましたので、本日議会には出席しておりませ
ん。と申上げますのは、実は宜野湾市とい
たしも埋立地に海洋博の万博を
予定しておりますので、中部布町社会としてもせ
ひ取り上げてもらうために此の趣旨説
明に行っております。幸いに中部の商工局と
しても、どうしても第一条件としては競合の残
波でござるが、軍用地であるために心配で
あります。第二段階にはそれとも宜野湾から
砂辺あたりに万博を説明するところを商
工局が中部布町から布町の商工局の方へ
方がお見えになりましてこれを決議されてお
ります。されば、市としてはどうかと云ふに行
詣に来られました。市としてもこれは全面的に
進めておられるので、一つ、協力によりアッダをお
願いいたします。でなければ那霸の商工局も時
ひかけて一緒にしてもらいたいところが宜野
湾へおこして、これから立候補をするための趣
旨説明、中部としても取り上げてもらわぬ
に手出さなくてなりません。ご了解をお願い
いたします。

さすがに通り、去った10月15日に三市村の会
議上、本件については決議いたしましたが、相手がち
らりとございました。中部の方で議事と私を
引かれられました。一応は白紙にもじつは結
果にあります。所後お聞きすればおさらなる

程度の暫定期間が入るにせよいかどう考
え方に待ちされて、一応冷戻問題を置いた。
この問題についてはどうせ将来は合併を
しなければどうしてもやれりやうかという現状に
はやまつておいた上でどうするかが、どうしても他
方自治体は各自の独立した自治体でどうし
手をだらべても宜野湾市の議院は皆々
が一方場一致で解決されなければならない
非常に懸念を寄せるのが一つであるが、
内閣ができ行なわれて、一応は予算に取り
立て非常の経常に限り缺でござります。

次に、瓜有水面保立の問題について述べ
ひうかが、一応はこの問題は、特別委員会の方
で十分審査されておりますので、この問題は特
別委員会の方でありますので付託された事件として
この問題も、船橋を申し上げますと、國場外
ヤー流は穿工工事は引き受けてもらうこと
でござりますので、新規の議案としての問題
もより多くやらなければ特別委員会に付託せ
ない。

まことに12月25日から12月31日までに一応、心
配なれどやりました結果の出荷が1,735キロ
前後であります。在庫はこれ1175,205キロ、一
応この問題は、私達としては非常に多く生
物でありますし、特にイタリア産で文化のうえから
議院当局に付与されても色々な面でご心配
を下さげられましたが、一応生荷にておいて大
体担当課の方で予想している位のトン数と匹
数はあるというにして今時の事態が分からず

り。彼らのいわゆる種族学的観は達成す
べしやないかといつてゐるが、見えてる部で
ざつと。しかし、生き物でござります。けつ
りしたこの数字は把握できませぬが、一応は
6月まで見当つてはいなし店舗はそれでいて
これが非常に残念でござつた。しかし、初回出店の
予定結果から、ある程度後明かしにせぬが
う秀の方で今後万全を期して商賈らしいと考
えたりたり。

これら、先づ10月26日から11月3日までの
間、九州都市農業が佐世保であります。佐
世保では26日の晩から29日の朝まで同二つ
で都市農業がありまして、帰りに福岡で一泊い
たして、これは土曜日でござりますが、翌日は土
曜日でござつて、一応県庁で、福岡で14.5
万都市で振興都市を一巡見ておいで、一
つ、佐世保でこれといふからうれしくて、一応日程を行
く所れぞを地方課でやりまして、日曜日は休みで
ござつて、11月4日、一応久留米と柳
川市を見廻し、帰りに翌日は鹿児島の指宿
の養鰻を視察して参りましたが、一応福岡の
久留米に下さりましては、農地水道と都市計画
について、都市市街化調整区域、市街化区域、
これら二つの問題について実際に見てきた
でござつたが、非常にこの辺りに對しては
非常に大きな問題であると、と申しますのは、
沖縄に關しては税法がどうなるかわから
ませんが、一応市街化区域に設定されると
市街化調整区域の160倍も税金がかかる

都でござるが、もう一つ意味で、久留米で担当課長と会話をいたしました。特に賃借組の収入を減らさず50名位の農家の方々が、我々は市街化区域は既定されたことは賛成であるが、税金を市街化調整並にしてこれと、もう一つにあります非常に問題がありまして、この問題に対しては十分に税金の問題、もう二つに對しては市政の下部の徹底してからでなくセトツケルや出生率の減少も同時に助言がかります。この問題に対しては非常に頭の痛い問題であります。特に市街化区域、市街化調整区域の線引きに付しては5万位の都市はござりませし。

九州でも佐世保、或は北九州、福岡、久留米等、今まで石垣が立たれてござります。もう一つ關係で非常にこれが線引きに付しては非常に本土の市政計画がいいとも問題があつてござります。申上げますと、一花銀を引いてから一花銀が非常に差が付く。市街化区域の収入がどれ程か約300万円ちょっとです。市街化調整区域は百十萬円以下八千萬円で、地価はそれより下がる。これが10年以内に市街化をうながすには非常にあればなります。それで各市政計画是非常に問題があつてござります。もう一つ面で特に久留米の場合は街の中に都市道路、都市計画の収支がござります。つまり市街化区域の分新しく申し上げますと、安次高ノ山の前川道路の場合は、側面は半分ではある30メートル

道踏がちせんとやられておらずあげれども、それ
下り先は、われは10年前に故郷へてからもう
でござつた所す。すばやかれてかの誤です。年間
大体100メートル位しかできないと、買一上げの問
題、新街の問題、非常に難航しておうううで
ござります。それで、どうしてかわづかと申します
事と、一元政府にしては九州横断道路の一つ
の仕計画で政府の場所相当な他所で買
い上げてあるのでござります。市としては板に
坪1,000円から1万円程度で買一上げるといふ
手算計画をした場合、政府の方は2万も3万も出
いて買一上げておられ、おろづかパンストでどうして
も落レー立場に近づかれてしまつてござります。
特の馬鹿、議員も方も行かれると買
い上げが、おろづか久留米の場所は15万都市で、
市は非常に古くでござりますけれど、實際の街
の形態は鐵道宣野市の方が密集でござ
ります。次にち方都市の開拓を見られけれど、實
際状況が見たら未満的位しか考えませ。

それもち方都市でござります。而して、後街も若
の木造行居で、二階以上がてもこれほしむ
やとおづかの町居でござりますが、我々の現在
審観的立場に於いてはち方都市位では宣野市
の現状でありますけれども見ゆれば古い都でござ
りますが、自転車の面からいはば諸々の多セレ。
それは予算規模に於いて、我々住民の心で
是后、生活の形態に於いては我々の何十倍も
強い都でござります。おろづか体育施設、
おろづかのまち計画しても才助の流傳され

以上お読み下さい。一義子が了れば12月
であります。と申しあげたまは、何う様な大それた
ケイヨウがござりますのでござれど、もう食べられなほ
れからと氣理にて全部生であります。
冬眠する場合又、ぬけた場合これが主として
あります。相当落りますので、一元は~~本~~客として全
部得がとう方を以て12月の場合は船とあります、
洋漁の場合は毎年洋漁船でありますから
年は本土以外にも相当量の成駆が生えます
あります。本身にかけばカーラー意味で
冬眠せずしてから出しますと、特に外
でもうかの種類の問題をおかれけれど、外
国産がこれだけ成駆していなくては洋漁
を見習ひなければいけないし、現在證明する申
上げ物とそれからこれは成駆する養駆
業者と秀えさせてございました。特にカーラー
意味で、私達も常に病気も生じて一元は
何處にも問題はござりませんけれど、現れ入って
から外がんばられていれば、外国産としては順調
に成長してからもひと見かけられたりす。

特にこの問題を守る事で、東日本カリナ放
送の所長であり宣傳部長の養駆飼育と現状
を報告していかといふことはが難いものがあります。
一元の段階にやがていつ秀え方です。
差し付けて貰う所でござります。

議　案

以上で諸附と報告を終ります。
本日の日程は午後九時頃にて終了の議事日

議事録の通り進めて参り候。

日程第1. 会議録署名議員の指名を行ひ
いふ事。会議録署名議員は会議規則第
114条の規定により、議員10名(10名の比率)
を定め、15名の小字頭條名を指名いたしました。

日程第2. 会期の決定について会議數といふ
事。今回の定期会の会期は本日から23日
までの間といわれていて第一回が、一回議事
が行われる。

(議事録と略す)

議 事

この議事録の本セレブで、今回の定期会の会
期は9月1日開会式より23日深夜までです。

議 事

日程第3. 議事録83号、宜野湾市職員の給
与の規則の案例と一部修正を行ふ規則を議
案として承ります。

本件以降の議事録は、取扱説明会での
事項。

統務課長

宜野湾市職員の給与の規則の一部
改正についての説明申上げます。

本件は9月22日、1971年8月24日立派院
第85号、政府職員の給与の規則の改正
の件につき、政府統務局長から、の通知で承

養生当、通勤手当、詰め手もふれていては政府に
準じて行くとしてやらへんといふのでござります。
尚、これが給費のうちでは、後で予算でもご説
明いたさりけれども、金額交付税の方に算入さ
れております。内容といへりては、第1条と第2條
は、休職者の賃を1ヶ月で10ドルとするが、休職
者の場合とは異なり休養手当は支給されません
ません。今日の立派な事例に引いて、休職者に
ハーネル休養手当の支給が叶うる所れぞれの例
のみ。それから14条は休養手当ルートイケモー
スルが、今まで配偶者が1ドル10セント位のもの
が一ドル7セント位、それから他の他の休養手当
は1セント又1ドル10セント、とか休養手当のうちで
第1種目の手帳、第1種ルートイケモーにルート
ハーネルアダルト1ドル10セント、とかかぶつて休めら
れています。それから15条は、月々で期末手当
ルートイケモー、給料月額に就ける度を算してや
へておうされけれども、期末手当ルートイケモーでは休養
手当も含みますから、この算出がされると
しておうの仕事でござります。17条ルートイケモーして
は通勤手当ルートイケモーのが、既存の準則に
ハーネルでは2キロで1セントありますとも、沖縄各
市町村が1キロ、つまり場合は500トーレ以上は
通勤手当を支給しておる様で、宜野湾市の場
所を除き1キロメートル以上は交通機関、バス等
を利用して移動するので、沖縄市町村に準じてし
て1キロメートルにされど、1キロメートル以上は支
給をしなど、それが他のルートイケモーでは政府の準則
通りでござるが、原則での車の場所が、2ドル

おもがくドレゴオサルハハツタ。
自転車の車輪の場所を全部ドレゴオサル
ハハツタするので、これが車輪を止め、
これは銀行からの通帳も二つある。通帳
は7月1日から適用され、支拂額は7月1日
から支拂額であります財源と何をいつから
いつから支拂額が参りますので、左欄改
正して下さい。それでご審議をお願いし
ます。

議 第

本來の判決の賃銀を訴えます。

議 第

休憩一小时(午前10時45分)
再開一小时(午前10時45分)

議 第

議事第83号宣明済行賃銀の給付に因る
争例の一部生後色々な争例については、賃銀
を改訂して従統審議したところに異議が
ござります。

議 第

この異議がふれられて、従統審議された
後の賃銀一小时。

議 第

日本銀行、議事第84号、義務負担の請付金

審議内申議会

該行は2回の市議会で承認されたもの。
本來は行方不明の理由を説明せざるもの。

義務的課税

義務的負担料の寄附金受け取った額を
の額をもと説明せざるもの。
条件のうちでは、新城市役場整理組合
の新城市信託から押入れがござつて、
新城市内に寄附金等の現金保管庫を設けられ
いた。これが15,000ドルの寄附金が貯まられて
おりましたので、市町村の貯金の半分の金額
を1項の寄附金の規定に基づいてこの議決
を得て、これを1年以内に提出しておる
所。それと審議会類一いつつある。

議 税

本來は行方不明の理由を説明せざるもの。

議 税

進行工事が一々一つずつで、進行工事では
行なつ所。

議事録84年、義務的負担料の寄附金受け取
ったのは實業の段階で新規審議を行
したもの。

議 税

日程第5、議事録85年、指定金融機関
の指定についての議題といふ所。

本來は行方不明の理由を説明せざるもの。

節 約

ご説明を申レヒテます。この問題につきましては、方々と前から指摘しておられる各銀行から陳情もありまし、一応は総務委員会にて既に扱つてあると見えますが、節といひておられることは、諸般の情勢やら秀ニシム傷害、指摘の方があつたう面に非常にアスル有るといつ考エ方によつて一応議案を提出されましたが、これにては現化、後行にては亮ロセ被けておりまし、からゆう關係から今後の金融機関の經濟の問題を考えられぬ場合、各銀行はやつておられる面に非常に慎重に検査にかかり考エ方から一応提案しておられます。それで、日本銀行とも一応この銀行と關係の行方の銀行ともこの銀行の方も一轍に引いて前回にいたがごとの如一通りこの問題を解説しておられ、これが一応は銀行は当所はそのうちの内閣の建議を依頼いたしました。おいて若干の経費の障礙生ずるゝと見てござつて、今後もこの考エであります。

議 約

本來の目的の實質を附します。

議 約

かりわれは進行いたる事のデータ等。

議 約

銀行の件。日銀より、該委員會に指名

宜野湾市議会

金融機関の指名について質疑、段階で
統一協議会へ提出する。

議　題

日程表と議事録が、復帰統一協議特別
国民体育大会直前の市家行委員会案例を議
題としている。
参考に付した理事者の趣旨説明を抄出す。

統一協議

提案の趣旨説明を以下抄出。組織の祖国
復帰を前提としたもの。1973年5月3日から
5月6日までの4日間、復帰統一協議特別國
民体育大会や開催されたところが、
立派なスケールでボランティア直前の
街並みに感動が指名されたもの。

運動競争、高級グッズ販売が不
可避の原図の反対でござるが、かくして
才の发挥統一事業のための新規参入者体勢を
構えられたとしても地元の実行委員会を設
けた連携や行なうべきで政府からの指導も
あります。而して最も大切な復帰統一協議特別
国民体育大会の本筋で、実行委員会を組織
しては見るべきもの。

これは当面の意でござりでは、委員会は50名程
復帰統一協議特別國民体育大会に10名、それから議会、
商工局、教育委員会、婦人会、体協、各団体会員、
これら各自の運営委員会を組成され、特に集会
における環境整備部門が運営に取り組んで

されど、こうの面で日本本土の選手団が乗った車は大変に重く、直野市の能解を踏むてのまゝも、こうの意味で別案が通り実行委員会をつくりたいというふうに考えておりましたので、それで審議が順一押しです。

20 総
本審に於ける質疑を述べます。

20 総
最初に質問されたのは、統括練習の現状と透明度などとし、後悔競走について國民体育大臣と、それそのための国編全国若葉から代表選手や参加するものとは当該されていました。それに付いて和田がしかし方針での実行をやうやくしたかが透明度であります。これに付しては、今が先にあります。山口の方面がいいですか。これが林から派遣が来たと同時に予算が費されんでもかく程度の話しが流れやつたがどうか。それについて答へられました。

練習課題
これまでのところは、一年一回年次計画にては特別な練習で山口の実行委員会の運営につれての経費を見ても、それから13年後にはどうしてはこれから各府県から実行委員会からの委託に代えて改めて予算を計らへること。これは下原の実施委員会にて確定してあります。

この中で大蔵の経費については原則的に年額
国の負担とするという下限は付けてあります。
これが年額負担方法がどうかがこのことについて
では非常に疑問もありうるけれども、これがどうか
元々一応原則として年額固定で負担方法だと
いうふうなふうにしてあります。

20 節

この下院の経費について申しておる政府は、

節税課長

九月二十九日。

20 節

お手元にし、この国体を優先に入れられたのは
道路の整備とか、排水溝等の整備とか、勿
論其程が先が指摘された方に美化といふ面
ばかりじゃなくて、いまや道路整備をはじめ
排水の整備とか、街路樹等の植栽とか色々
なことが並んでしまってあります。これらが何一つ
の手印を政府や交付税とか或は援助方式
でも方法は違うでもいいですが、財政的・営
業的見通しもつかないから行もれは行かず
こう全然外れてる様ですが。

節税課長

これで申すと、大蔵の経費といつも申すと、この
特別国民体育大会をやられたる道路の整
備については九月二十九日で優先的に取り扱っ

でいいと、これで又、実化の流れの種子の発
芽が能事か、山川一力もかれにては政府の方
が京都方面を観たと。

20 省

られて今後、強力に行動していこうとして
ある程度後の可能性が出てくる話ですか。
例をば、横浜陸橋とか、大綱石も申請され
ているところには聞いているが、自然前に進
む方向です。若狭河も大川も、伊佐もかくいん
象限の必要カレです。カクカニモ一寧んで
立派な解決方法の方策でいることは一派
勢は出でる話ですか。

新宿御苑

内閣、お入り下さい。

20 省

勢の方々。

議 会

内閣に参りカセトが、内閣にかゝるでござ
りますので、議事録をもつて、便りに記念の御懇親會
開催の件を大至急御連絡する所存で御座
る。内閣は連続議論でありますので決定までお待ち

議 会

日程第9、議次第1号、1971年度宜野湾市工費
決算額補正二地区済算定特別会計収入歳出

宜野湾市議会

29
洋電報送りの文書類の件
本件は所有者確立と賣取旨説明書の件

総務課長

提案の趣旨を説明申上げます。
本件につきましては、先づ10月15日、收入後から
の取扱いが10月11日、11月8日以降の請求書発行
地元の振込金において、先づ12月7日付で
別紙の通り意見が付され、結果の年始まで
取扱いされておりました。

次に仲介清算屋特別取扱いとしての収入が
16,626ドル14分、それから歳末まで8,931ドル30
セント、翌年度の繰越が7,194ドル70セントで
あります。内容につきましては御質問の如
きの如き點がござりません。よろしく審議お願
いいたします。

経理

本件は所有者確立と賣取旨説明書の件

会計

休憩一時半。(午前11時00分)
再開一時半。(午前11時12分)

8 業者

收入の未収額が243ドルは2月の清算額
にて返済されられており、現時現在の未清算
収入は77セント、又、未収額収入の未支払
未回収のもの27ドルが、アマゾンの説明額に該する。

御訴訟記

ご説明申し上げます。この件は今からでは、
うなづき地主であります。猪俣林も築造いたし
て現在、説得に立たれておりまふ。
おとべし身に納められたる船と石を運びてお
川を下り、本人は払ふと申しておらずされども
現在まで未納のままであります。御免いいたし
て候。3月31日までに徴収するまでは猶豫せられ
なりまふ。承り。

8 章

当局としてはこれが14年を(積取不能)、それで
各代理店では、又それと申せられぬと、おろそか
船と荷物を全部しておとつておきなさいと申す
方々が、多くお見え、多くござります。おろそか
喰らっておれぬと申せられぬのが問題。強行に
船と荷物を押されると申せられておりますが。

御訴訟記

一花御茶の方々には強行の处置をせざる
申せられ考えております。

議 章

ほんれいがんの申せます。

(進行の時計)

議 章

進行人等の申せます。日程表。総会議事録 1972
立法院議會

年次宜野湾市土地地区整理課第2地区清畠金件
割原町奈入敷出済算定の件。賃貸の段階
で地税課へ連絡を取らしめた。

議題

日程第8、議案第90号 1971年度宜野湾市水道事業会計決算報告書についてを議題といた
め。

理由和て報告説明乞うもの。

議案課題

議案第90号 1971年度宜野湾市水道事業会
計決算報告書についての報告説明乞うもの。
71年度水道事業決算報告並びに決算説明資料
に対する監査委員会並して審査をしてもらつて、
1月の2日に別紙意見書の通り監査委員の
方から送付されておりたので、町町村公営企業
法第29条第2項段外引取方の條の規定に
よりて議案の議決を求める所。詳しいこと
は省略しては二賃貸の分原シレハヒタリ
の所、博多町の二番地を本領一の所。

議題

本議題付与の質疑を許すもの。

議題

休憩の件 (午前11時18分)

議案
賃用の件 (午前11時20分)

11 番

本決算につきても、昨年計画が概算にて
おりカタレであります。1着分けが同一の場合は
あるが累積ヤトはつてそれでの程度の
影響を復けんがどうか、ご説明願います。

答業課長

今年の累積ヤトはつての水道7.8清工
り月にわたりて瞬間給水が行われましたので、
この数値については、いかゞるこれは71年度の決
算でござりますので、ヤトはとの影響は72年度
決算で見られての事なりて、今後の決算については
影響はございませんでした。

議案

件名はございません。石川は進行いたし
ます。田代課長、議案第90号、1971年度宜野湾
市水道事業会計決算認定については継続
審議と規定いたします。

議案

休憩いたします。(午前11時21分)
賃用の件 (午前11時24分)

議案

件名はございません。1971年度宜野湾市水道事業会計決算

鰐研究会の特別会計入出金算定表
見本にて議題といなす。
本案に対する理事者の説明を求める。

経営課長

1971年度の宜野湾市養鰐研究会の特別会計の現状についてご説明申し上げます。本件につきても、別紙意見書の通り、監査の意見がついておりましがれども、昨年9月から新しく宜野湾市の第一次産業の発展のためとして始められた養鰐事業を当初の計画と並んで、実績のように1万ドルの赤字をダラであります。

イストア142,975ドルについては、一般会計からの繰入金でござりて、事業収入がゼロというふうでござります。

年始の1月では、142,975ドルの支出現金でござりが、差し引く70,000ドルの赤字でござります。これにつきましては、行なで色々な意見がござりましたが、我々のつまらぬ誤入の問題、危険の問題、危険の問題でござります。92年度の、この12会計年度でこの赤字を解消すべく全力を挿入してまいりたので、よろしくご審議くださいが、重い中にはござり得るが、實績は行方不明でござります。

議長

本案に対する質疑を行なう。

収 納

暫く休憩いたしました。(午前11時26分)
再開いたしました。(午前11時27分)

11 食

この中養いの付合では、昨日、向日町駅前
で会合があり、そこでセミナーナンバーやおもて
な業績について、既に成り立つ予想について
など現状の取扱いが行われました。また見
ておいたりされたも、最近の程度の勢力を
見ておこうか。最近の出荷の状況並びに運
送の状況について若干取り入れたところ
です。この点は今後とも注目しておいたります。

営業課長

ご報告申し上げます。今月の出荷は計上さ
れて15.12月12日から納入されまして、12
月の8日、今月の発荷へ出荷は計上1590
枚とされながら115枚、これが12月24日まで
に全部出荷してあります。今後の予想としては、
この今月18日から納入されまして20日ま
での販賣の納入は12月5号、6号、7号に
あたる旨を又、9号池に入れるという作業
にとりかかり始めと見ております。さて、出荷
が24日で予定であります。

11 食

心の物産局、予想は一つか。

審議報告

今夜の場合は網入れでありますので、実際は2回、3回入れて考慮を試してから、1トン位にわたって考慮を行なう。

議　　案

今がんじでまとめておいたが。併ければ進行いかずか。日程第9、説明第7号、1971年度宜野湾市養鯨研究セミナー特別会計入出決算説明については賛成の段階で継続審議といふものが。

議　　案

日程第10、説明第5号、1971年度宜野湾市一般会計入出決算説明についても議題としている。

本件に対する理由及び説明を求める。

統御課題

1971年度の宜野湾市一般会計現況について説明申上げたが、本件につなげては、左の10月15日以收入改ざらの報告を受けた。11月の8日に監査委員の審査に付され、12月の7日に別紙の意見書が受け取られた。71年度は特に政府補助金収支について非常に予算の執行が低下している。これは公取組の立場に政策の財源の硬直化に拘らず、船の補助金が72年度に債務負担行為として繰越されて、(国)債で特許料、料金の支拂費用がかかる。

予算執行が下もやしくかの該でござります。
今入港荷物が1,760,193ドルユリセット、才出が1,646,
335ドル58セント、113,837ドル63セントの翌年度の
輸出でござります。

内容については、意見書、それから別冊として決
算に付かねる主要施設の成績に因する報告書。
これは、71年度まで自治法の旧法に基いて決
算処理されておりて、72年度やらが現在の
自治法改定され以前の193条の新法に付記
でござられて、これ報告書は一九七二年度から本
業務とつぶさに引き受けども、今回これを前
提として置いて、資料としてお配りしてあります
ので、どうも参考に見てください。十分ご
審査が済ましと見てます。

尚、詳細については、専綱の段階でお客
さんへと見てます。よろしく専綱が頼一
にしてます。

議長
本案に対する質疑を許します。

休憩へれす。(午前11時25分)
再開へれす。(午前11時25分)

8 番
内容は委員会が検討されたと見てますので、
一つだけご質疑いと見てます。
先程の摘要説明の中に航行率が非常に悪一
宜野湾市議会

いと、これには政府の補助關係がございましょう
それが原因でどうだというようなのが説明でござ
いましたが、監査官の報告からいれまして、特
に土木費の執行率が54.6パーセントであると、い
われて半分程度しか執行されてないといつては
大なり問題でありますと見えます。そこで私はも
うケレニカ面に就いて、なぜこのようすが予算に計
して約半分しか54パーセントしか執行できなか
れりであります。そこにはせりひれもれがでぬる結果
を示しておらず、もう少し具体的に説明頼
ひたいと覺ります。そこで、又、監査官の報告が
れしまして、執行率の方で89.2パーセントでござ
ります。レギュラーカウントの決算に開けた主要施設
の成績に開けた報告書によれば、86.55パーセン
トでありますから、どちらが正確であるかど
うか、どういうふうにこの点が遠って分らぬ、それへ
んかと説明をお願いいたします。

御質問

ご説明申上げます。されば、私の方は先程、4
款の土木費の執行率が悪いといつてその理由で
ある、これにてお席に申上げます。
実は、主に不用額、執行率が悪がれかねであります。
下水道事業でござりますが、実は政府からの各部
即指令が振られ4月と6月から14日以内にして來
た關係で、年内での執行が補助指令がござ
りに6月30日の決算がされでは、終局執行がで
きがれ額が少額の事です。それで一たん、不用額にあ
るとして、72年度で再計上セーフとなります。されば

大船名下水道事業と新城市の石川一橋の排水でござつたうけれども、この方も同様に政府やうの指令が参入してござつておくれております。これがほんと、御算盤強制事業、私前補助金排水工事がござつたうけれども、71年度は特に養鰻場の設計、これがう理工事の設計専門がこれに時間をもられまして、船と航洋船で立派な紙です。従つて、まつて9月でござつたが、この時品で一応終了式をいたしました。72年度の予算は未だ計上はれておりません。オシガラ指摘がようく執行部が悪ガタムでござつたが、

8 着

后から説明に到りたが、一応政府からの補助金が来ない在りんでござつたが、それで71年度の御算盤強制事業にかかづいては、71年度は養鰻場開拓に相当やらを入れたためにかかづるも底を引いてのウチにやむへどもいつかは課題より見解でござつたが、政府事業に付しての受け入れ態勢は十分整えておられるがござつた。

御算盤表

現在、政府の補助金変更が、補助金が来るやうれしく詠んでござつたので、補助金と指令が受け取れなかつたことでござつたので、現在時よりは、御算盤強制事業も相当設計外の一回りして相当消耗しておられます。現在のところ、受け入れ態勢は十分整つたが、

8 看

十分可能な誤ですね。

御計課長
様。

8 看

御参の台閣をいたしましたが、この改訂補助金が
来なくてこれまでに物額のいわゆる市町村の予算
の執行ができないものでは今始まったと
ではございません。去年から議会から、この
改訂の金がない。既存の財源確保にあつて
いわゆる市町村の事業をいわゆる相当在迫して
あります。又今年もそれが例が上りて来ており
ます。そこで、市長はしては、その問題に對し
て御独自として、既存の中部市町村なり、又全琉
の市町村が集まりたては現行のじめられて御
乞がげて行われたれど、さうへん市長の有無なし
ではじかへんまつたる有無をもつて行われたが付
宿の難いものと見ておきたい。

御 答

答申をいたしました。公的せう通り、未端行政
は公を主として、身内は事業が消化できてい
てござれました。我が市町村は難渋の、既存
の中部市町村として色々中部の市町村の代表と
して行く場合に公の度々この問題に對しま
しては地方自治体にしわをせらるゝより十分な
身内は執行できまづくは予算を清らひまつ

これは行く在びに肆レエギテボリオホ。しかし、これに對するには、政府の金がなければ手に出す
んだが、今はかいつだと、代々としては有難いし
やであります。セセラニモでありますと、こう
一々意味で財政破壊の面で云々されると改
革はいつまでも云うてあります。でもうだり市町村
の事務に対しては、年度内消化するように補助
金を流しておいたことは行かれていました
やであります。

8 章

当局が決してこの成案報告の中に、結局市町
村の徹底財源、それがいわゆる政府の税から
ればいかない。自主財源のところを割合は多く
使っています。又、いわゆる直財簿年においても然
りにそれいらずといつづれ報告を入れています。
そのため面からいっても、これまでの年々行政本
部でからまゆる補助金、それがいつもかぎりこの二種
式であります場合には、市町村自身は実際に計画さ
れたがる金額まで出されないと、そこではいわゆる市町
村特有の困難セイ問題もしくはいたといつづ
る秀であります。しかし強いていわゆるモビリ
ティが大きなものでなくして、行政本部は必ず當初
の計画に変化や紛失などしてから一歩前に進
んでおりそれがで、それが確かにこれがどこかでま
うに行動しておなれで、そこへ進む

終稿課表

・二箇内と第二点と二統明申レシテナリ也。

監査意見書の1ページと算転行率の83.22パーセント、報告書の中の1ページの83パーセントとのべつかりありますけれども、これは監査員の方が非常に端数まで求められておりありますけれども、報告書で83パーセント、仰り上げて端数までカラーランに出しておられるのは非常に申し訳なく思っておりま。

8 稽

この1ページはゼロ一円のものですが。オカオ出差引額は236,743ドルセントと異常な執行率は86.55パーセントでありますと一々いふておかれてますが、これはゼロ一円のものですが。

統務課長

この数字は間違った見つけられて、後で検討して改めて見ました。オカオ出差引額では1ページの83パーセントが正レーベルでござりますので、うち4次端数の86.55パーセントがゼロ一円に求められますが、ちょっと勘定不足でござつたので、改めて正レーベルです。

8 稽

次の問題は10.29パーセント、良好な結果ですが、その一円は良好な仕事の考え方をもつてかられています。10パーセント以下となる場合には。

統務課長

算転化が難しい一円はいいや悪いアマーチにありますけれど、この辺は非常に問題がある現

でござつたが、一応標準が3.5バーが想
不しいルーフにてシガーライトで、結果予想外に
オトヤ入つてそれも、一般の喫煙時もオトヤ入
つておらず、シガーライトを用意、荷物手荷を組み付
けられしに及ねかとシガーライトにオトヤも問題が
あらじる。一方、一応赤字じゃなくてシガーライトで
シガーライトと黒字を並べては、一
方でオトヤがシガーライトと説明でござつた。

議長

休憩一時半。(午前11時53分)
再開一時半。(午後0時00分)

議長

①議事10. 議案第5号 1991年度省野三河市一般
会計入出決算書議定案については、賛成、反対
で継続一時半。
次いで午前1日程を終り方、尚、午後2時
から再開一時半。

議長

休憩一時半。(午後0時00分)

議長

午後2時後、本会議を閉会す。
(午後2時5分)

日程変更の際時休憩一時半。
(午後2時5分)

議長

角田一郎の方へ。(午後2時9分)
矢野赳 市の事から説明がありそれで日程は
日程14を日程11、日程9を日程10とし、
日程11を日程13、日程12を日程14、日程
13を日程15に日程を変更いたします。

議長

日程11 議事規則宣誓済並に教育委員会
職員。給手に因るる規則の一部を改正する
規則について議題としたまつた。
本件について、理事者の趣旨説明を求め
ます。

教育委員会

初回教育委員会で、京都連合区の連合委員会
がありまして、こゝに出席いたりましたので、私
がその説明をやりたいと思っております。
この規則を改正することをお願いしたいもの
は、第1条例が改正をめざすもので、されば併せて
委員会職員もこれに準じて一つ意味で復
案いたしました。以上。

議長

本件に対する質疑を許します。

議長

(木原一郎の方へ。(午後2時10分))
(角田一郎の方へ。(午後2時11分))

議 長

議事第8回 宜野湾市教育委員会職員の給
手に関する規則の一部を改正する規則について
は、質疑。段階で總統審議といいたします。

議 長

日程第12回 議事第87号 1972年度宜野湾教
育会入出補正予算についてを議題といたします。
本案について、理事者の意見と説明を求めます。

教 育 委 員 会

本案については、才山の方から説明を仰せられ
た方がよろしやうござりますので、そちらへおかれました
として見ておきます。そこで、大体の基本的方針
が、ご説明仰げられて、又、細部にわたってみて
して、今後は会計係から分類へされたいて見
てあります。一者才山さんや著玉向洋二小学校、
それから著玉向洋中学校、大山小学校、嘉数中学校
の教室内備品費でござります。特別教室、午後
午後校舎でもかやつたりありますけれども、今まで政
府からこれは津浦なれどありますけれども、これが行ゆ
られるために節電省電としてもせいかく特別教室を
つくらるに備品が白いものでは、教育上好ま
く体へうこうとしてこれを提案してござります。
それから著玉向洋小学校が、いつも雨降りの時にびに
グラウンドがぬかるみますので、背もたれの運動
床あたりでもご存じながら見ておますが、P.T.A.の協
力によりまして砂を入れてようやく運動会も
済みました。なかなか能でござります。それから来賓

部におきましては全くの困るばれむが方針で見ております。そこで、今もしまつて雨降りのたれどいにゆがまづまして、4～5日、99.7%は1週間位も全然屋外と運動ができない状態でござりますので、これを養育費でも算入してあげられ一いつ報で報告しておきます。

それから宜野湾幼稚園費が今度割当てられました。これと、2段度しか割当てがござりますので、1段度は幼稚園費をつくり立てる話でこれも提案しておきます。

それから数日後、今、木造の瓦葺きがござります。これと普天間幼稚園の園費、そしても腐食いたしまして健正常的な状態でござりますので、これを算入してあげられ一いつ報で報告しておきます。

それによると、規則の規定でお願い申し上げました料金半分、運動半分の増額が全部ものでござります。

そこで、オ入の方へおられては、わざわざから貯金の算助金、これは必ずから幼稚園費の建設に伴う補助金でござります。

それと市の負担金の増額をお願いしておあります。それから縁税金がほくこーれにしまして、前にも縁税金ふくろお願いをしてしまひが、今度も縁税金を計上してあります。

よろしくお願いいたします。

議　事

本案に対する質疑を許します。

江野瀬市議会

議長

暫く休憩いたしました。(午後2時10分)
再開いたしました。(午後2時19分)

11 者

次第、提案理由の陳述説明の中で、著主同
小学校のグラウンドの整備費2,000ドルにて
ご説明下さいましたけれども、P.T.A並びに學
校当局から陳情があつて單独の申し合わせの手
算が計上されておりと一つ印象を残された部でご
ざいます。ご承知のように、別途著主向小学校
おグラウンド、運動的おグラウンド、管理料も不明
確確であり、更に又高級と小学校が併用して
一つのグラウンドを使用するところとは、これは案外に
も運動的でありこの問題点については再三にわたり
へき委員会当局、園協当局に強く要請いたげた
でありますけれども、何等基本的な解決策は見
出せぬままにありますのであります。そこで、ご
承知のようにこのグラウンドは小学校の体育並び
に高級の体育、更に社会体育、これは市内に
唯一の純然たるグラウンド的な性格を持たれて
おりますのグラウンドであります。そこがこれがグラウ
ンドは便一ものから一より多く状態でござ
グラウンドが非常な悪い状態にて發展して
おります。これに對して2,000ドルを計上してあると
一つの向委員会のお情け申方予算と並んで出
入れておりますけれども一体これら2,000ドルの整備
費はなんをすればどの程度の額を、或は根拠
に基いて2,000ドルの金額が計上されたのですか

今、この2,000ドルセナリオは、体育振興会の機能を果たす行為としては、整備されられてからまだ、これが実現していくまでの間で見一歩。

会計像

2,000ドルの額については、学校側から去年の予算において運動場を整備してもらいたいというとして出ており、その額は約倍額になります。總額については、これを一元一落後側並びに又技術を要する問題でありますので、一元はシル適当な方の学校側から依頼されまして見積りをして一元化してありますので、完璧かとは言えませんが、当分は使用料十分前後のものと見ておられます。

会 計

この2,000ドルの額を算出した時の基礎根拠が何ですかあります。その積算の基礎には、一つは開いてる額であります。例ではこの2,000ドルセナリオのため整備が行われますと云うが、同時に政府の審査と学校側の審査と全く同一遅れであります。学校側の審査では審査会が2,000ドルより下から2,000ドルの範囲内で計画を出し得るというふうに信託に見てて一元はそれを一つふうか二つを書いてあります。後半的には面倒であります2,000ドルの範囲内ではある程度の土地や砂などを整備するか否かを算定しながら確実であります。されば同じ形での記述

レニゲラウンドセントラル施設は観客用ペダッフルームから
作ることをほんとうに言って、うなづけてあります。それで、全
くの収入が考えて、うなづけてあります。それだけの大きさの面
積にわざか2,000ドルで砂や土を入れたとて
全く焼け石に水をついたとき程度しか残
すできません。じやかと、いつか見たります。
これへしの調査を十分にされた上でこの予算
額であるがどうか。排水施設は全くゼロであ
ります。それが例をとれば、砂を入れると
こうで私は衆議院のいわゆるセントラル施設に
見てかります。又、技術的な立場からもみます
これが見てみたいとおもつてあります。
それで、それで審査会としてほんとうにスポーツの行事
は、体操行事に充満をされると、それらの整備が一
可能であると思われるがどうか。それがへんりつて審
査会が真剣に取り扱つてそれを過程について
一つの説明をお願いしたいと思つます。

教育委員会

次第、会議場から説明がスタートしましたが、前年
度の予算に運動場整備費を要求してあります。
ところが、予算は都合で前年度はできなかつたと
いう話でござりますが、今度はの儀にして、ひいて完
璧にせよとこうとしたならば全部振り分
いて、ひいて入れ、並進あるがままにう
やもしれません。ところが私達の考案とされこれ
では前年度の要求の倍をやっておりまつて、ある程度
何とか屋外運動ができるよう整備をされまして
やむへがむといふふうに考みて、うなづくふうにしたと見て、こ

支の手引、以、上。

II 者

学校当局から、或は関係者からこれまである程度度の整備でなく、交際が古いように、わいだけの整備はできないうちに予算要求でもかく未詳である。

教育委員会

これは二つの手せんけれども、だから委員会としては何か手を放さなければいけないしやむ一がゆうかられど今、計上した額でござります。
そこで、色々 クレーターで堆積し、それで砂を運んでローラー車を走らせる程度にせめてかのじやむ一がゆうからに考えます。

II 者

アラウカンドの実態を委員会にて見て十分
見れた跡の状態を把握いたります。

教育委員会

はい、これは今見てあります。

II 者

これはアラウカンド実地調査結果は、5.6寸位の水
たまり、(下)であります。水をはがすためにもくず
出して今までがしてあるよりの状態であります。
他の地形的に下に下にこれだけの砂や土を
入れたところでは全く同じ形のものは現していません。

解消でえらいというふうに見ておりましたが、それへんは十分この調査の上ではあるがせうが、走る走路
よりは砂アグラウンドの中は大分こぼしていろといふ
ふうに言われてあります。又、両隣りの場所、走路
はあら程度エッてありますけれども、坪は全く水をすり。
一晩水がいっぱい溜まつてあるふうな状態であります
で、これらと併れも十分設備をむろめかに限りであります。
これだけの砂や土、転げ落とし結果でもな
うすんじやかないかといふふうに見ておりますが、これだけ
でどの水溜りはあら程度解消できましたといふふうな
判断に立てるからなのです。
あらかじめ

報告書題名

でちから先駆も二倍伸びていながら、実験
レポートについては、先駆とご説明した通りでござ
りますが、ある程度は私は十分理解いたしました
ので、少しあげておきたいと思います。

II 章

私は2,000ドルの壁紙、瓦、漆喰等、あえて一
々きわめ整備の結果は決してわざわいといふふう
に見ておりません。一つ、再びご検討くださいて、
それで、体育授業に支障がないだけの整備はや
めておいた方がいいといふふうにこれを考みてお詫
びいたします。さあ見に来て、今一度ご観察を
ご検討をいたしませんと見ておりまます。
それから、ダンツフ建築の補修費でありますが、大分
ダンツフ建築は老朽化してあります。坪にはもう
20年近くの建物で、船とアメリア材を使っています

關係で自衛に在るが優先され、いかでそれが
いつといつとも圓やされておりまちが、され補修は
後でどの程度の結構が可能かどうか。
補修費をとておりまちが、これだけで一體どの程
度の費用で建築されるかもつておらかじ
や、それへんについてご説明願ひます。

教育委員会

斯天向幼稚園と園舎へはりては、私置
錢箱のまゝに割り当てていたにいたりと
それを何回となく要請されておりまちが、今度の場
合には山ガガ7園客しかつれまいといふ状態で、
それへは宜野湾の幼稚園へ割り当てば
少つもうつておりまちが、さういった關係でこれは
もう割り当てがもうシカーカラは非常に危機化
して危くもあらず、あつたり瓦をほぞて、そして
瓦を経後、木質の構造のものは取り除いて
トタンでさうぞ大山と板橋屋がさうのうからに
してありますので、それによじてせんべらある程度
の像がんじやかのがさうからに考えます。
これがへたしてもせしものはあくまで政
府へ割り当てをもらってせきらせり早く整備され
いといふうに考えています。

日 着

和式1着が同一になります。備品購入であり
ますが、委員会当面は、各學校關係は備品の採
買の管理者の管理の責任者であります。
したが、規則、規程は別なくなければ、全く規

則規程を十分執行されてゐる様子で現場の
この備品の取扱い等については非常に古タレ
な状態である。二わけあれば最も監視員で
ござりますので、統合的着手場から徹底的に
指摘いたるべきはあれども、委員会としてか
各学校におけるこの備品の管理状態につ
いて毎回所までに把握したことがあるがゆえに、
我々も、標準化したことによっておこなうがゆえに、
更に規則の中で、備品の管理の規則、それを
一回でもそれような指摘をさせていただけ
ば、それがたとえ一つ、何回いたします。

教育委員会

備品の検査については、毎年行われてお
りけれども、ある程度どうふうにやめて指導し
て行なうとしています。

II 者

備品の検査を度々やっておられるということをお
ひせつておりまなければ、一体どうふうな形で
どうふうなふうな検査をなされたのであるがゆえに。
検査の結果はどうふう形で委員会として指導
命令をおこなわれたのであるがゆえに。全く我々に
は全然理解できませんが、果して今、委員会がお
れやうとうに度々やっておらばであります。あくまでも
古状態は絶対第一と私は不帰信しております。
それでも専門家が検査を度々しておらんといふこと
をやつせらば、じやちの検査した結果はどう
いった結果が出ておるかがゆえに、その結果について

教育委員会よりお尋ねされましたが。

教育委員長

これまで指導して申上げました。せつばし
シテ、ここでは合意と施設を十分にやさす
にこなすことを学校側にも申上げてあり
ます。

川 省

この程度ですか。

教育委員長

はい。

18 省

著天向小学校のグラウンド整備について、二ヶ2,000
ドルの額は著天向小学校から要すれば計上
したものであるが。

教育委員長

これは先程も申上げました通り、どうしてもある
い状態で放置するといつもはいけない。そなへ
て去年後半要請がございましたが、その結果
をやってあります。

18 省

修理費であります。2,000ドル組付けてあります。
運動場を整備するには土質を変え、或は排水
管を整備するが費用は莫大です。当然これは排

水溝と政府を連れて進めるべきだと覺えています。
この内訳についてはどうなりますか。

教育委員会会計係

今度の場合、排水溝は入っておりません。
内訳といなしては、整地、あらおこし、グレーダー^をを借用してやるも一つことと、今度は赤地、これが
が1.152立メートル、砂288立メートル、それ
からローラーによる鎮圧というふうに鎮圧して
ござります。

18 番

教育委員会としては、土砂を埋めただけで終
了するラウンドは解消されたといつまでも見解を持っ
ておられます。

教育委員会

ある程度はもういいにやうにやうにやうじやういふと、でさ
うと私達は思つております。

18 番

これから、シルクラウンドは先様も質疑がありまし
たが、高等学校と小学校でよく併用しております。そこで
これクラウンド整備について宜野湾教育委員会で
これまでもつていうことは片手拍子でいうふう
に考えますかが、それ向政府と行政の立場で
ありますか。

教育委員会

それは別にござりませし。あくまでも小学校の
使用するグラウンドについて整備したいところに
考えております。

18 養

あのグラウンド、1年に整備を23つもでござる。

教育委員会幹係

これについてはもう少ししきり加えますと、昨年、高等
学校と小学校との諸条件は百半分近くあります
が、日常のいたん管理や学校側の諸条件によつて、半
分から北側は高校、半分から南側は小学校と
いうふうにやっておる関係上、去年高校側が北半分
を入れたために特に南側の小学校の方行が
今年水溜りのようにかって、特に悪くなつてゐる様でござ
ります。そのうえともあれ、今回は勿論昔
不同小学校の方で高校でも諸条件をへげて主に
この土入れ方をすれば南北分べつふうに考えており
まして、いやしからやうのは半分半分にやねとして、
全面的には一色一色がけれりむにまでして、今一指摘
されたりするような排水の面も十分考慮しておかし
てくれるべつふうに考えております。

14 看

練習にてでござりまが、競入の方では
お、ほのう確実に競争するべしのかう。

会議

おうであります。

14 看

これ外と仕事の競争であります。

会議

おうのうれし。

14 看

それから、今月18番戸と店舗にござる
レオナルド、看板用小学校のワクチンは、いわゆ
る小学校と高校にて併用使用しておけど。
昨年高校が手入れしなれめて小学校の方の
運動場が水溜りができるたれとして
おどりおどりけれど、もう度々予算で運動場
を整地した場合に、又、おうのうれし現象は
おこう可能性ほかござりまが、高校が使用して
いるワクチンが又、反対に水溜りが生じてお
かえりなう。おこらへんはご検討をおろへてお
かくす。

会議

これは先せ申レエげざしきように、おこらへん
は全面的にやむを得れば土入の体側やおこ

しれませんが、おうしについてはこれは単れんじで
の本から向こう側もいわゆるローラーカーなり色
を学校側にして多くおもてなして全面的に使用が
可能となります。しかしこれはおうかくと見ておきなさい。

14 省

この運動場は、政府といふやうに教育委員会
原が確保しているというふうな状態であります。以
后この場所から感じられるのは、小学校の使
用による都市を害する地にもせりばり全
般的に一様なうちはいかないが如じやや
有り一つをうちが感じられるだけ、これらへ
して開拓の費用の問題ですかね。これは当然改
善しても負担が大きは負担を負はしておらし
じやないがその場合に感じられるだけ、おう
へしの負担量の問題について政府といふ行
政は自然な流れかられておるかと聞でます。

教育副委員長

おおきな、政府といふやうに思ひます。

14 省

じゃ、高校の側の整備を省略して教育委員会
の予算で行われたいう場合は理解していい様
であります。

教育副委員長

今後の問題については、結構市議会に
かかる側とも折衝してどうかおもておきなさい。

おこでやう一統の説明申し上げますが、前年度か
3程度の日途をつけて小学校側は要ぶれい
と覺づいておる。ところが事情色々ござつて、
今年は倍額のものといふことはござつては私達
もあら程度の整備はできんじやねえと覺づ
おります。

14 務

どうもこの運動場を整備する場合に、半町整
備といはなれど運動場の使用面積については半町
の結果はやいといふ是后に考へておりまちが、これら
へし、この運動場がいつでも雨天の場合は必ず
使用できるようにするには多少の整備の予算を必要
だと思ふ。これでは如何と片方の半町の予算を
組み入れたものであります。これが結果的に運動
場に使用するためには必ずしても以前と並行
作業でこの予算を獲得せられなくては運動場
側に仕上げておなじく繋がる努力といふがしてそ
の額一申します。

これらでは既存の備品購入費、これが着工向
けの額が4.36ワドル、需数の額が3.28ワドル、そ
の是后に付けておなづかげど、備品購入の予
算はハハハが何の申します。

原稿

特別教育の數が普通の学級より多くて
多いです。需数の学級は工数免でありますので
これぞこれ額の方に適用しておなづか。